
Zunächst erteilte der Bürgermeister Herrn Montexier in seiner Eigenschaft als 
stellvertretender Vorsitzender des Integrationsrates das Wort. 
 
Herr Montexier bat in seinen Ausführungen u.a. um Unterstützung dafür, dass mehr als 
zwei Wahllokale für die Wahl des Integrationsrates eingerichtet werden. Gleichzeitig bat 
er die Parteien ebenfalls um Unterstützung bei der Durchführung der diesjährigen Wahl 
zum Integrationsrat am 25.05.2014. 
 
Der Bürgermeister sagte zu, dies zu prüfen. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Piéla teilte der Bürgermeister mit, dass auch auf die 
Möglichkeit der Briefwahl hingewiesen werde. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss: 
 


